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GOTTFRIED-KELLER-GYMNASIUM 
Ganztagsgymnasium – Berlin Charlottenburg – [Nr. 04Y04] 
Olbersstraße 38 – 10589 Berlin – Telefon: 030/9029 27310 
 

Protokoll der 

2. Sitzung der SV am 28.09.2020, 3. & 4. Stunde (Aula) 

 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 

Vorsitz: Oguzhan Kocak, Lili Olguin, Selenay Lus, Tahir Dervis 

 

Tagesordnung 

 

Zu Beginn: Vorstellung des neuen Schulsprecher*innen-Teams  

 

1. Wahl externer Mitglieder 

2. Information der Schulleitung: Neuregelung der Pausenordnung Sportplatz  

3. Diskussionseinladung: Neuregelung der Hausordnung 

4. Einführung des Schüler*innenkastens 

5. Abstimmung zur Platzierung weiterer Ganzkörperspiegel  

6. Abstimmung der Dokuabende – Erweiterung zum Kinoabend  

7. Besprechung der Einführung außerschulischer AGs 

8. Informationen zu und Besprechung von Hygieneschränken in Mädchentoilettenräumen 

9. Diskussionseinladung: Neuregelung für eine regelmäßige Leerung und Entmüllung der 

Pfandtonnen (Ho) 

10. Anliegen der Schüler*innenschaft 

 

Selenay Lus, Lili Olguin, Tahir Davis, Oguzhan Kocak eröffnen die Sitzung. 

 

1. Wahl externer Mitglieder 

 

Zur Wahl als externe und somit beratende Mitglieder haben sich gestellt: Leyla Grech, 

Elisabeth Türk, Juri Meinert und Maxim Schmidt. Alle vier Schüler*innen wurden bei 

wenigen Enthaltungen als externe Mitglieder in die SV gewählt. 

 

2. Information der Schulleitung: Neuregelung der Pausenordnung Sportplatz  

 

Den Mittagszeitler/inne/n wird nach der 4. Unterrichtsstunde (Anm.: Beginn der 

Mittagszeit) von den betreffenden Sportlehrer/inne/n mittels Pylonen ein Platz für die 

aktive Mittagspause zugewiesen, der von den SuS einzuhalten ist. 

Bei Verstößen und Störungen des Sportunterrichts erhalten die SuS einen Platzverweis, 

der für das gesamte Halbjahr gilt. 

Der Sportplatz wird in und nach der Hofpause vordringlich von den SuS der „Aktion 

Saubere Schule“ gereinigt, damit danach ein regulärer Sportunterricht stattfinden 

kann. 
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3. Diskussionseinladung: Neuregelung der Hausordnung 

 

Die SV diskutiert angeregt den Vorschlag, die Hausordnung auf Antrag zu überarbeiten: 

Einweg-Getränkeverpackungen (auch solcher mit Pfand) und Brötchentüten sollen auf 

dem Schulgelände verboten werden. Die Umsetzbarkeit und Kontrollmöglichkeiten 

werden diskutiert sowie das Ungleichgewicht zwischen Unter- und Oberstufe, da das 

Schulgelände ab Klasse 10 verlassen werden darf. Insgesamt befinden die 

Vertreter*innen eine Verschärfung der Regelung für gut. 

 

4. Einführung des Schüler*innenkastens 

 

Das Schulsprecher*innen-Team möchte einen Schüler*innenkasten anbringen und fragte 

die SV, ob die Einführung eines solchen Kastens für Wünsche, Anliegen, Vorschläge usw. 

sinnvoll erscheint. Die SV äußert einige Bedenken bezüglich der Nutzbarkeit und der 

Frage, ob dieser „vermüllt“ oder für Beleidigungen o.Ä. genutzt werden könnte, und 

verweist auf die Rolle der Klassen- und Kurssprecher*innen als Ansprechpartner*innen 

bei Problemen und auf die Möglichkeit der Verwendung von schul.cloud. Insgesamt wird 

sich darauf geeinigt, dass das Schulsprecher*innen-Team in eine Versuchsphase gehen 

soll. 

 

5. Abstimmung zur Platzierung weiterer Ganzkörperspiegel  

 

Im Rahmen des Projekts Schüler*innenHaushalt hat die Schulgemeinschaft für die 

Anschaffung von acht Ganzkörperspiegeln in den Toilettenräumen des Klassentrakts 

gestimmt. Da insgesamt 2.250 Euro zur Verfügung stehen, können noch ein bis zwei 

weitere Spiegel angeschafft werden, über deren Platzierung die SV diskutieren soll. Das 

Ergebnis der Diskussion ist, dass bei der Anschaffung eines weiteren Spiegels dieser in 

einem Toilettenraum des Traktes C, bei der Anschaffung zweier weiterer Spiegel diese in 

den Toilettenräumen der Trakte C und E angebracht werden sollen.  

 

6. Abstimmung der Dokuabende - Erweiterung zum Kinoabend 

 

Vorschlag aus dem Open Space: Erweiterung des bereits bestehenden Kinoabends um 

Doku-Abende. Die meisten Schüler*innen stimmen dafür, allerdings könnten – aufgrund 

der einzuhaltenden Corona-Bestimmungen und Abstandsregelungen – derzeit nicht mehr 

als 35 Schüler*innen an solch einem Abend teilnehmen. Tickets dafür sollten nur im 

Vorverkauf angeboten werden. 

 

7. Besprechung der Einführung außerschulischer AGs 

 

 Vorschlag aus dem Open Space: Einführung außerschulischer AGs nach der regulären 

 Schulzeit (ab Klassenstufe 9), organisiert und angeboten von beispielsweise 

 Schüler*innen der Oberstufe, Lehrkräften, externen Fachkräften (keine Konkurrenz zu 

 den derzeitigen AG-Angeboten!).  
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 → Frage nach der Bezahlung, des Versicherungsschutzes usw. 

→ Abfrage in den einzelnen Klassen, ob überhaupt Interesse an solch einem Angebot    

    besteht 

 

8. Informationen zu und Besprechung von Hygieneschränken in Mädchentoilettenräumen 

 

Vorschlag aus dem Open Space: Die Mädchentoiletten mit sollen mit Hygieneschränken 

ausgestattet werden. Der Vorschlag wurde bereits mit Herrn Kany abgestimmt; zunächst 

sollen als „Pilotprojekt“ zwei Toiletten mit solchen Schränken gefüllt mit 

Hygieneprodukten (Binden, Tampons) ausgestattet werden. Im Falle einer regelmäßigen 

Nutzung und der Ausweitung auf alle Mädchentoiletten, muss die Finanzierung 

(beispielsweise Sponsoring) geklärt werden. 

 

9. Diskussionseinladung: Neuregelung für eine regelmäßige Leerung und Entmüllung der 

Pfandtonnen (Ho) 

 

Problematik: Die Pfandtonnen werden immer noch als Mülleimer genutzt, sodass die 

Entleerung der Tonnen aufwendig ist. Nach einer Diskussion mit den Vertreter*innen 

ergibt sich die Feststellung, dass die Vermüllung scheinbar mit Absicht erfolgt. Die Kurs- 

und Klassensprecher*innen informieren also in den einzelnen Kursen und Klassen noch 

einmal, dass der Missbrauch der Pfandtonnen als Mülleimer Sozialdienst nach sich zieht. 

Außerdem wird im Open Space über ein „Umstyling“ der Tonnen nachgedacht werden, 

um den eigentlichen Zweck zu verdeutlichen. 

 

10. Anliegen der Schüler*innenschaft 

 

• Vorschlag: als Alternative zur Suchmaschine Google könnte Ecosia auf dem Schulserver 

installiert und als Standardbrowser festgelegt werden → Gespräch mit Herrn Wede 

führen! 

• Informationen aus der GEV: 

• Die Elterncafés werden gut angenommen und zahlreich besucht. 

• Wunsch der Eltern, über Möglichkeiten des FSJs informiert zu werden 

• Die AG „Gesunde Ernährung“ wird weitergeführt. 

• Anstehende Termine:  

• Gedenkveranstaltung am 09.11.2020 

• Weihnachtsbasar mit anschließendem Ball am 30.11.2020 

 

 

  

 

 

Protokoll: Tahir Dervis, Sarah Hartig, Mona Hodgkiss 

 


